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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １９ 

令和 ６年 １１月２８日 

午後 ２時 ５８分    

議会名 令和６年 第６回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   ２番     蘒原 政夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１.子どもたちが安心して過

ごせる居場所づくりについ

て。 

⑴ 児童館について 

 

 

 

 

 

 

⑵ こどもクラブについて 

 

 

 

 

 

 

 

⑶ 子ども食堂について 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 本市内の児童館の施設数、利用者数の推移につ

いてお伺いします。 

② 児童館の役割についてお伺いします。 

③ 児童館を運営する上での課題等があればお伺い

します。 

④ 今後の児童館の運営についてお伺いします。 

 

① こどもクラブの施設数、利用者数の推移につい

てお伺いします。 

② こどもクラブの役割についてお伺いします。 

③ こどもクラブの利用者の事故やトラブル等があ

ればお伺いします。 

④ 今後のこどもクラブの在り方についてお伺いし

ます。 

 

① 子ども食堂の食堂数、開催場所、開催日時につ

いてお伺いします。 

② 子ども食堂の目的についてお伺いします。 

③ 本市として子ども食堂に支援はあるのか、ま

た、内容についてお伺いします。 
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２．２学期制及び義務教育学

校について 

⑴ ２学期制について 

 

 

 

 

⑵ 義務教育学校について 

 

 

 

 

３.生活保護について 

 

 

④ 今後の子ども食堂の在り方についてお伺いしま

す。 

 

 

 

①栃木県内で２学期制を取り入れている市町につい

てお伺いします。 

② ２学期制の利点と課題についてお伺いします。 

③ 本市では見直す計画はあるのかお伺いします。 

 

①栃木県内で義務教育学校を取り入れてる市町につ

いてお伺いします。 

②義務教育学校の利点と課題について本市の考えを

お伺いします。 

 

① 生活保護受給者の受給要件についてお伺いしま

す。 

② 生活保護受給者の年代別の受給者数についてお

伺いします。 

③ 生活保護受給者への支援についてお伺いしま

す。 

④ 生活保護受給者がどの程度まで自立すれば、生

活保護対象とならないのかお伺いします。 

⑤ 生活保護受給者を減らすための対策についてお

伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


